



スクールゾーンキャンペーン

10月29日(土)横浜市釜利谷東小学校においてスクールゾーンキャンペーンを実施しました。前日の10月28日、港南区で小学1年生の男児が登校途中、交通事故で亡くなりました。このような事故を無くす為にも「地域の方に子どもの見守りの協力をお願いする」活動が必要だと思いました。



校庭での出発式の後、青少年指導員が掲げる「青少年見守り活動・子どもたちを地域で守ります」と書かれたキャンペーン旗を先頭に、青少年指導員、PTA、地域の皆様によるグループが出発。スクールゾーン沿道の各戸のポストへ、PR用のチラシを投函したり、声掛け手渡しを行いながら見守り活動への協力依頼、啓発活動を行いました。



全市統一行動キャンペーンを実施



11月13日(日)、全市統一行動キャンペーンが実施されました。このキャンペーンは、青少年育成運動の充実と定着を図るため、内閣府が「子ども・若者育成支援強調月間」と定めている11月に毎年行われています。今年も、駅前や店舗など人通りの多い場所で、横浜市青少年指導員連絡協議会が作成したチラシの配布を行い、市民の皆さんに青少年健

全育成への協力を訴えるとともに、青少年指導員の活動をアピールしました。



イラストを募集しました!

全市統一行動キャンペーンのチラシに描かれていたイラストは、キャンペーンに先立ち「子どもはみんな社会の子」をテーマに募集しました。区内の中学生からたくさんの応募があり、区協議会において選考した3点を横浜市青少年指導員連絡協議会に推薦しました。

区協議会では、応募いただいた中学校を訪問し、金沢区青少年指導員協議会賞として表彰しました。



西柴中学校
美術部の皆さんによる作品



並木中学校
加藤 楓さんの作品



金沢中学校
池田 未来さんの作品

*第42回 金沢まつり いきいきフェスタ に出展



10月15日(土)快晴のもとで、海の公園において第42回金沢まつり いきいきフェスタが開催されました。金沢区青少年指導員協議会からは、日頃の活動を紹介するパネル展示や工作教室を出展しました。工作教室では、子どもたちは指導員のアドバイスを受けながら、割り箸鉄砲、バルーンアート、紙パックトンボおよびブンブンゴマを作成して楽しみました。日頃は身近な材料を使って遊ぶことが少ない子どもたちにとって新鮮な経験であったようで、みんなは目を輝かせて遊んでいました。



いきいきフェスタに向けた工作研修会も実施しました

青少年指導員研修会が、9月10日(土)に行われました。内容は「いきいきフェスタ」に出展する工作の実務研修です。まだ残暑の厳しい午後2時からでしたが、会場には多くの青少年指導員が集まりました。司会を内田育成部長がつとめ、小林会長の開会の挨拶のあと、研修会の内容が説明されました。「割り箸鉄砲」、「バルーンアート」、「紙パックトンボ」、「ブンブンゴマ」の作り

方を順番に習得するという内容です。4種類のうち3種類は昨年の「いきいきフェスタ」に出展されたものですが、「ブンブンゴマ」は今年新しく登場したものです。どの工作も、子どもたちが喜びそうだなと思いました。すべてを子どもたちに教えてあげられるようになるのは、なかなか難しかったですが、この日の成果は「いきいきフェスタ」当日に十分に発揮出来ました。



地区だより

みかん狩りを開催

実りの秋を迎え、地域の皆さんといっしょにみかん狩りに出かけました



富岡第三地区

11月27日(日)、柴シーサイドファームに行ってきました。富岡第三地区で総勢310名の参加でした。当日の朝方まで雨でしたが、みかん狩りの集合から解散まで雨に降られることなくみかん狩りを楽しむことができました。みかん狩りの後、昼食を取り、bingoゲームをして楽しみました。



金沢地区



シーサイド地区



シーサイド地区の自主事業として、11月23日(水)、柴シーサイドファームに116名で行ってきました。

みかん狩りを楽しんだあとは、海の公園に戻って昼食をとり、その後砂浜で

えびかに体操・きのこ体操やハンカチ落とし・ものまね当てゲームをして楽しみました。これは「遊び天国」として、わが地区の恒例となっています。今回はメンバー仁井さん考案の雨の日に傘を入れるビニール袋を使った、凧揚げならぬイカ揚げ?を作り、子どもたちにとても好評でした。

とても寒い一日でしたが、子どもたちは冬の砂浜で最後まで元気いっぱい遊んでいました。



能見台地区



富岡第一地区



六浦地区





猿島探検に行こう！

金沢東部地区



事、猿島に渡ることが出来ました。

猿島では、青少年指導員の榎並さんが用意した猿島に関する説明やクイズを楽しみながら探検をすすめ、レンガ造りのトンネルや、要塞跡、日蓮洞窟などをめ

10月16日（日）、金沢東部地区では「青少年指導員と行く猿島探検」を実施しました。昨年も同様の見学会を企画しましたが、波が高く、猿島に渡れませんでした。今年は天候に恵まれ、波も穏やかで、無

ぐり、見晴らしの良い展望台でお弁当を食べました。猿島探検のあとは、当日開催されていた横須賀みこしばレードで入場可能となっていた米海軍横須賀基地へ行き、みんなで米国の雰囲気を味わいました。

子どもたちには、貴重な体験を提供できた探検となったと思います。



ウォークラリー大会

六浦西地区

第28回 六浦西地区ウォークラリー大会が、11月6日（日）に、青少年指導員協議会と大道中学校区PTAの共催により開催されました。

今回は、緑と歴史ある六浦・鷹取山地域のコースで、南川公園を9時30分に受付順に1分間隔で出発し、途中、鷹取山公園などの5カ所のチェックポイントで、クイズや輪投げなどのゲームを楽しみ、通過シールをもらいながら南川公園に戻ってきます。

家族連れや友達同士のグループなど、42チーム147名の参加者が、施設や横断歩道などが描かれたコマ図を頼りに、下見を基に設定された「基準タイム」にどれだけ近い時間でゴールするかを競う大会です。前回に引き続き参加した大道中学校バスケットボール部28人の

スピード感や若さといった活気が感じられる大会になりました。

ゴール後には、PTAの方々が作った美味しい豚汁が振る舞われ、閉会式では上位5チームと各賞の表彰がされました。

当日は穏やかな天候に恵まれ、スポーツ推進員など多くの協力を得て、無事に大会を終えることができました。



平成28年度 表彰者のご紹介

○神奈川県青少年指導員表彰

◆20年

- ・山崎 尚人さん（六浦）
- ・芳垣 隆司さん（鎌利谷）

○神奈川県青少年育成活動推進者表彰

- ・門田 真理子さん（金沢中部）
- ・関澤 守明（六浦西）

○金沢区社会福祉協議会社会福祉功労者表彰

- ・宮野 明雄さん（金沢東部）

多年にわたり、積極的な青少年育成活動を行っていただいている指導員の方々が、日頃の活動に対して表彰を受けられました。
おめでとうございます。

○横浜市青少年指導員永年勤続者顕彰

◆15年

- ・小林 利彦さん（金沢東部）
- ・三浦 真也さん（シーサイドタウン）
- ・鈴木 勝義さん（金沢）
- ・小倉 政弘さん（六浦）
- ・橋本 勝則さん（鎌利谷）
- ・大久保 誠さん（鎌利谷）

◆10年

- ・岡田 博さん（六浦西）

編集後記

皆様のご支援もあり、第70号という節目を迎えることができました。今号では、紙面を工夫し、各地区で実施されているみかん狩りのようすを一目でわかるよう紹介しました。各地区的楽しいようすが伝わりましたでしょうか。今後も読んで楽しい、わかりやすい紙面を提供していきます。